

Am **Institut Mensch – Computer – Medien, Lehrstuhl Kommunikationspsychologie und Neue Medien (Prof. Dr. Markus Appel)**, sind ab dem Wintersemester 2025/2026 mehrere Stellen für studentische Hilfskräfte zu besetzen.

Das Team am Lehrstuhl beschäftigt sich mit psychologischen Fragestellungen zu Kommunikation und Medien. Unter anderem geht es in unserer Forschung um soziale Netzwerkseiten, narrative Persuasion, Identität und Stereotype sowie Fake News und Verschwörungstheorien.

Zur Unterstützung in Forschung und Lehre suchen wir:

Mehrere Studentische Hilfskräfte (w/m/d) für 5-10h/Woche (Studienschwerpunkte: Medienkommunikation, Psychologie, MCS/HCI oder Informatik)

Beginn: ab 01.10.2025 oder variabel

Tätigkeit

Ihre Aufgaben umfassen die Unterstützung bei der Lehre sowie bei der Vorbereitung von empirischen Studien, Versuchsleitertätigkeit (z.B. bei Laborstudien) und Datenauswertung (z.B. Transkription, Datenaufbereitung). Ein weiterer potenzieller Schwerpunkt ist die systematische Recherche und Aufarbeitung von Literatur zu einem der Forschungsthemen des Lehrstuhls.

Voraussetzungen

- Studium in den genannten Studiengängen (ab 3. Semester Bachelor)
- Interesse an medien- und kommunikationspsychologischen Fragestellungen
- Freude am wissenschaftlichen Arbeiten
- Kontaktfreudigkeit und Teamfähigkeit
- Gute Englischkenntnisse

Erwünschte weitere Qualifikationen: Erfahrungen im Umgang mit Grafikdesign-Programmen; Personen mit sehr guten Kenntnissen im Gestalten von Websites und/oder von filmischen Beiträgen sind ebenfalls aufgefordert, sich zu bewerben.

Bei inhaltlichen Rückfragen wenden Sie sich bitte an Dr. Fabian Hutmacher (fabian.hutmacher@uni-wuerzburg.de).

Interessierte Bewerber:innen senden ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen (Anschreiben, Lebenslauf, Abiturzeugnis, Notenübersicht bzw. Zeugnisse aus dem Studium) bitte bis zum **13. Juli** an Frau Karin Waldmann (karin.waldmann@uni-wuerzburg.de). Bitte senden Sie Ihre Bewerbung in Form **eines einzigen PDF-Dokuments** und achten Sie bitte auf eine nicht allzu hohe Dateigröße. Bewerbungsgespräche werden voraussichtlich in der zweiten Julihälfte stattfinden (online).